

# CDU-Fraktion

## in der Gemeindevorvertretung Beselich

An den  
Vorsitzenden der  
Gemeindevorvertretung  
Herrn Christoph Heep  
Steinbacher Str. 10

65614 Beselich

Stellvertretender Vorsitzender:  
Eric Heymann  
Zum Hullerweg 8  
65614 Beselich-Niedertiefenbach  
Tel: 06484-890973

E-Mail: eric.heymann73@web.de

07.05.2024

### **Prüfung des Erwerbs von Grundstücken oberhalb (westlich) des Wohngebietes „Im Neuental“ zur Prävention von Schäden bei Starkregenereignissen**

Sehr geehrter Herr Heep,

die CDU-Fraktion Beselich bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevorvertretung zu setzen:

„Die Gemeindevorvertretung der Gemeinde Beselich möge beschließen, den Gemeindevorstand damit zu beauftragen zu prüfen, ob ein Erwerb der landwirtschaftlichen Flächen oberhalb (westlich) des Wohngebietes „Im Neuental“ in Niedertiefenbach ganz oder teilweise möglich ist. Dies soll mit dem Ziel geschehen, die Flächen einer anderen Nutzung zuzuführen (z.B. Wiese plus Bepflanzung mit Bäumen, Büschen, Hecken), damit große Wassermengen im Falle von lokalen Starkregenereignissen besser aufgenommen werden können als von Ackerböden. Ergänzende Entwässerungsmaßnahmen im gesamten Gebiet oder Möglichkeiten, Regenwasser zurückzuhalten, sollen in die Prüfung mit einbezogen werden. Die Ergebnisse der Prüfungen sollen der Gemeindevorvertretung vorgestellt werden.“

#### **Begründung:**

Am Donnerstag, dem 02. Mai 2024, kam es im betreffenden Gebiet zum zweiten Mal innerhalb von drei Jahren zu einem Starkregenereignis, in dessen Folge Häuser/Grundstücke in der Straße „Im Neuental“ sowie auch in der Westerwaldstraße und in der Brückenstraße durch Schlamm verschmutzt und anderweitig beschädigt wurden. Erneut war ein umfangreicher Einsatz von Anwohnern und Einsatzkräften der Freiwilligen Feuerwehren aus Niedertiefenbach und Obertiefenbach notwendig, um Flächen zu säubern und die Straßen für den Verkehr freigeben zu können. Es ist damit zu rechnen, dass solche Schäden angesichts der Hanglage der landwirtschaftlichen Flächen oberhalb (westlich) des Wohngebietes „Im Neuental“ auch künftig auftreten werden, wenn die Bewirtschaftung dieser Flächen nicht geändert wird. Die CDU-Fraktion bittet um Zustimmung.

Mit freundlichen Grüßen



Eric Heymann